

REGIONALES

Ecopetrol ofertó cerca de 13 mil empleos el último año en el Meta



Síguenos en Google News

Entre los beneficiados hay mujeres, miembros de grupos étnicos, jóvenes de primer empleo, víctimas del conflicto y personas con discapacidad.



Publicado 24 mins ago on 15/08/2023

By **ViveElMeta** 

ViveElMeta.com



Después de 30 años Villavicencio tiene tierra para construir vivienda.

A junio del 2023 **Ecopetrol** generó 12.915 oportunidades de empleo locales, es decir, para personas que nacieron o que viven en el Meta. Estas plazas las ocuparon trabajadores que apoyan las operaciones de la compañía a través de distintas empresas aliadas, en todo el departamento.

Esta cifra equivale al 78% del total de las oportunidades generadas en el Meta, que al término del primer semestre del año llegó a 16.522 plazas laborales, con un incremento del 30% respecto a la cifra de junio del 2022.



Territorios impactados

Los municipios con las mayores cifras de empleo fueron: Puerto Gaitán, con 7.691; Acacias, con 4.001; Villavicencio, con 2.301; y Castilla La Nueva, con 1.705. Además, en Guamal se abrieron 761, en El Castillo 44 y en otros municipios del departamento 19 personas.

Lea también: [Ecopetrol y la FAO impulsarán a 3.000 familias campesinas del Meta](#)

Como resultado de la promoción de entornos laborales cada vez más incluyentes, el 22% de las plazas asignadas por las compañías contratistas las ocuparon jóvenes, mujeres, personas de diferentes grupos étnicos, víctimas del conflicto armado y trabajadores con algún grado de discapacidad.

Dichas oportunidades se otorgaron a 2.630 mujeres, 443 personas de diferentes grupos étnicos,

382 jóvenes de primer empleo formal, 142 víctimas del conflicto armado y 15 personas con discapacidad.

“Considero que la mujer tiene un papel muy importante en la sociedad y en la empresa; ahora es más normal ver a la mujer en cargos de liderazgo”, expresó Angie Paola Lugo, joven profesional en ingeniería civil, oriunda de Granada, Meta.

Lea también: [Ecopetrol financiará estudios superiores a cinco jóvenes del Meta](#)

“Ha sido un logro muy importante sentirme útil, productiva y que acá me den la posibilidad de ejercer mi profesión y de adquirir experiencia” dijo Mabel Jaramillo, otra joven del municipio de Guamal que se desempeña como profesional HSE.

De esta manera, [Ecopetrol](#) y sus empresas aliadas generan empleo formal y nuevas oportunidades laborales para población vulnerable, al tiempo que contribuyen a impulsar el desarrollo económico y social de las familias metenses.



TEMAS RELACIONADOS:

[TE RECOMENDAMOS LEER](#)

REGIONALES

Rafaela, un fenómeno político en el Meta



Síguenos en **Google News**

Esta abogada encarna la esperanza de 270 mil ciudadanos que avalaron con sus firmas a su esposo fallecido, y ahora la respaldan a ella.



Publicado 58 mins ago on 15/08/2023

By **ViveElMeta** 





ViveElMeta.com



El 'perrenque' de Rafaela Cortés no deja de sorprender en el departamento del Meta.

Esta mujer, que recientemente perdió a su esposo, el precandidato a la Gobernación, Felipe Carreño, recogió su dolor muy dentro y tomó las banderas del proyecto político que él lideraba, hasta convertirse en una de las más opcionadas para suceder en el cargo a Juan Guillermo Zuluaga.



Rafaela es abogada de la Universidad Libre de Colombia, especializada en Derecho Administrativo y Mediación Empresarial; además, es candidata a máster en Derecho, Empresa y Justicia de la Universidad de Valencia (España).

Lea también: [Se inscribieron 11 candidatos a la Gobernación del Meta](#)

Su experiencia laboral se ha basado en el ejercicio del Derecho Administrativo, Disciplinario y Control Fiscal.

Rafaela, a la par con su ejercicio profesional, supo siempre combinar su tarea como madre y esposa.

Hoy esta destacada mujer tiene el reto enorme de llevar las riendas de su hogar y posiblemente del departamento del Meta.

Lea también: [Asamblea del Meta tendrá muchas caras nuevas el próximo año](#)